ChemieFreunde Erkner e. V.

- Der Vorstand -"Erkner – die Wiege des Kunststoffzeitalters"



Presseinformation

Am 27.06.2014 fand bei ChemieFreunde Erkner e.V. die Mitgliederversammlung statt, die in diesem Jahr mit Neuwahlen verbunden war.

Prof. Dr. Gerhard Koßmehl, Vorstandsvorsitzender des Vereins seit der Gründung im Dezember 2003, konnte leider aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr kandidieren. Der Verein wählte einstimmig Prof. Dr. Hans-Peter Welzel als seinen Nachfolger. Prof. Dr. Koßmehl und Prof. Dr. Welzel haben bereits von 1991 bis 1996 an der Freien Universität Berlin erfolgreich zusammen gearbeitet. Prof. Koßmehl wird dem Vorstand, vor allem dem neuen Vorsitzenden, mit seinem Wissen und seinen Kontakten auch weiterhin beratend zur Seite stehen.

Außerdem wurden für die nächsten zwei Jahre in den Vorstand des Vereins wiedergewählt: Dr. Manfred Härtel, Gisela Ehrhardt und René Bohndorff.

Die Mitglieder des Vereins danken Herrn Prof. Dr. Koßmehl für sein jahrelanges Engagement für den Verein und für unsere Stadt Erkner, für das er im November 2013 mit einem Eintrag ins Ehrenbuch der Stadt geehrt wurde.

Prof. Dr. Welzel betonte, dass er die erfolgreiche Arbeit des Vereins nach Kräften unterstützen und weiter voranbringen möchte. Dabei zählt er auch weiterhin auf die bewährte Unterstützung von wissenschaftlichen Institutionen, Vereinen, Unternehmen, gesellschaftlichen Einrichtungen und der Stadt Erkner, ohne die diese Aufgaben nicht bewältigt werden können.

Vorstand der ChemieFreunde Erkner e.V.

Erkner, Juli 2014

VR 3218 FF